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Время Present Simple обозначает действие в 
настоящем в широком смысле слова. Оно 
употребляется для обозначения обычных, 
регулярно повторяющихся или постоянных 
действий, например, когда мы говорим о чьих-
либо привычках, режиме дня, расписании и т. д., 
т. е. Present Simple обозначает действия, которые 
происходят в настоящее время, но не привязаны 
именно к моменту речи.



Образование Past Perfect

• Утвердительные предложения:

I play We play

You play You play

He / she / it plays They play

I go to the local polyclinic every  year.
My blood pressure always is normal. 
He seldom catches a cold.
Doctor Belova comes to the call every day.



Do I play? Do we play?

Do you play?

Do you play?

Does he / she / it play?

Do they play?

Вопросительные предложения

Do I go to the local polyclinic every  year?
Is my blood pressure always normal?
Does he seldom catch a cold?
Does Doctor Belova come to the call every day?



I do not play We do not play
You do not play You do not play

He / she / it does not play They do not play

Отрицательные предложения.

I don’t go to the local polyclinic every  year.
My blood pressure always is not normal.
He  doesn’t  seldom catch a cold.
Doctor Belova  doesn’t come to the call every day.



✔Английский глагол во временной форме Present Simple почти всегда 
совпадает со своей начальной, то есть указанной в словаре, формой без 
частицы to. Лишь в 3-ем лице единственного числа к ней нужно прибавить 
окончание -s.

✔Если глагол оканчивается на -s, -ss, -sh, -ch, -x, -o, то к нему 
прибавляется окончание -es.

✔К глаголам на -y с предшествующей согласной тоже прибавляется 
окончание -es, а -y заменяется на -i.

✔Если же глагол оканчивается на -y с предшествующей гласной, 
то -y сохраняется и добавляется только окончание -s.



Употребление:
�Регулярные, повторяющиеся действия;
�Общеизвестные факты;
�Некоторые случаи указания на будущее время (если имеется в виду 

некое расписание или план действий, а также в придаточных 
предложениях времени и условия);
�Некоторые случаи указания на прошедшее время (в заголовках газет, 

при пересказе историй).



THANKS FOR ATTENTION!!!!


